

La manifestación duranista de ayer || La fiesta republicana en Alajuela

FUE ESA FIESTA

la más hermosa y brillante que en su género se ha celebrado en esta capital

Sin pecar de exagerados podemos afirmar que la fiesta política celebrada ayer por el duranismo ha sido la más hermosa, que en su género, se haya presenciado en esta capital.

Nunca, ni en fiestas cívicas siquiera, ha estado esta capital tan animada y tan concurrida como ayer.

Notable fue en verdad la actividad política desplegada en ese día por los tres partidos que se disputan el poder.

Civilistas y Republicanos hicieron por su parte, manifestaciones mudas, digamos de actividad y fuerza, congregándose en las esquinas y aceras de la Avenida por la cual desfiló la numerosa y bien organizada cabalgata duranista.

Debido, pues, a la participación indirecta que neos y civilistas tuvieron en la fiesta, ésta, digase lo que se quiera, resultó esplendorosamente bella y de importancia política indiscutible.

Y, puesto que este ha sido el acontecimiento político de más importancia en estos últimos tiempos de lucha eleccionaria, debemos ocuparnos de él extensamente.

A las ocho de la mañana, hora en que nosotros llegamos a la Sabana, ya se encontraban allí los primeros grupos de jinetes procedentes de los campos.

La comisión organizadora de la fiesta había hecho colocar en lugares determinados de la Sabana, y de cincuenta en cincuenta metros, cartelones de avisos indicando el puesto que los manifestantes debían ocupar divididos por cantones.

Conforme fueron llegando los manifestantes, ocuparon sus respectivos lugares con orden y disciplina admirable.

Antes que todo debemos advertir que todos los vecinos de la Avenida Central y Calle de la Sabana,—me refiero a los duranistas—adornaron los frentes de sus casas con gallardetes y banderolas de los colores del partido.

La casa que más llamó la atención por el adorno que se le hizo, fue la de doña Julia de Núñez, hubo quien pintara su casa, para ese día, de verde y blanco; ese entusiasta duranista fue don Rafael Dengo.

Las casas habitadas por republicanos y civilistas, ostentaban en las ventanas y paredes los "vivos" correspondientes a su partido.

A las 9 a. m. y acompañado por la plana mayor de su partido, que lo formaban unos 75 miembros, montado en arrogante y brioso corcel, llegó a la Sabana al candidato Doctor Durán, quien fue recibido por sus partidarios con ¡hurra! y vivas.

A esa hora, la concurrencia que a pie se dirigía al Llano de Mala Redonda, era enorme. Grupos numerosos de republicanos, civilistas, y duranistas marchaban en orden vivando a sus respectivos partidos y candidatos; esto dio mayor realce, entusiasmo e interés a la fiesta.

Vi mucho auto y coche caviliosamente adornados, con

damas distinguidas y encantadoras.

Fue lo original y artístico de los adornos, llamó especialmente la atención, el carruaje en que iba la familia del Lic. don Alberto Echandi. Y en medio de aquella compacta proesión de gente, no llegaron a mis oídos ni un ¡muerza!, ni una frase desmedida, ni siquiera una palabra dura, que pudiera herir susceptibilidades personales ni de partido.

Orguloso, oí de boca de un extranjero esta simpática opinión: es admirable la cultura política de este pueblo.

Un operador de la casa Palés, tomó en la Sabana una cinta climatográfica, con diferentes esencias.

En ella aparecerá el candidato en desfile, con todo su estado mayor y toda la cabalgata.

Esta vista se envió ayer a desarrollar a los Estados Unidos, puesto que aquí no hay elementos para ello, y será exhibida dentro de unos treinta días. A las diez de la mañana, ya habían llegado a la Sabana todos los jinetes que se esperaban; a las cabalgatas de Cartago, Heredia y Alajuela, hizose un entusiasta recibimiento.

Se distribuyeron los almuerzos, que en tres carretas, fueron llevados a la Sabana.

Esos almuerzos iban envueltos en bolsitas verde-blanco, y fueron preparados por señores y señoras de nuestra sociedad.

Así que almuerzaron todos los jinetes, principió el desfile.

El candidato iba a la cabeza de la inmensa columna y la acompañaban don Alberto González Soto, don Leonidas Pacheco, Doctor don Luis P. Jiménez y otras altas personalidades políticas del partido.

Al embocar la cabeza de la columna a la Calle de la Sabana, los duranistas vivaron al candidato; éste contestó saludando con el sombrero. El Doctor Durán marchaba alegre, complacido, sonriendo, perfectamente satisfecho de la hermosísima fiesta.

A la columna de caballería precedían varios autos y coches y además las Jotas de la Policía, acompañados de varios Sargentos e Inspectores, que cada instante impartían órdenes para evitar las confusiones de gentes y en consecuencia, los desórdenes.

La cabalgata marchaba poco a poco.

La muchedumbre aglomerada en las aceras y esquinas de las calles era inmensa; las puertas y balcones de todos los edificios de la Avenida Central, se encontraban repletas de señoras, señoritas y niños; casi todas ellas, llevaban en sus vestidos como adorno, cintas del partido a que pertenecían; de varios balcones, elegantes damas y bellísimas señoritas arrojaron flores al paso del candidato.

Era tal la cantidad de gente que se había agrupado en las esquinas del Mercado, Plaza de Armería y del Imperial, que en algunos de esos lugares, la manifestación hubo de detenerse

El civilismo se propone organizar una gran manifestación política a la que concurrirán 15,000 partidarios

Con vista del gran éxito obtenido por las fiestas de los partidos duranista y republicano, celebradas ayer respectivamente en esta capital y Alajuela, el civilismo ha pensado organizar también una gran manifestación a pie, en la que participarán, según algunos, 15,000 partidarios.

Probablemente, esa gran fiesta política se celebrará en octubre próximo y al efecto se hará una recolecta de dinero

entre los partidarios pudientes para sufragar los gastos que esa manifestación monstruo demande.

Si el civilismo lograra poner en San José 15,000 manifestantes, el golpe sería terrible para los otros partidos, pues hasta ahora nunca ha desfilado por las calles de la capital una manifestación con tanta gente.

Debemos advertir que esta noticia no la hemos obtenido oficialmente del Jefe del parti-

do; de ello hemos oído hablar a varias salientes personalidades de aquel partido.

Sin embargo, es proyecto ya viejo del señor Iglesias organizar en esta capital una manifestación civilista de esa naturaleza, pero tenemos entendido que no lo hará antes que el fernandismo y el duranismo hagan las suyas, que se celebrarán en agosto y setiembre próximos.

Revisió la manifestación nea en aquella población un interés político y social de indiscutible grandeza y civismo

Otra hermosísima y bella fiesta política, celebraron los republicanos de Alajuela, en honor del candidato de aquel partido Lic. don Máximo Fernández, quien visitó ayer aquella ciudad.

Ni el candidato, ni sus amigos que de esta capital le acompañaron, esperaban que aquella fiesta revisiera la solemnidad y grandeza que en efecto revisó.

Don Máximo y sus compañeros quedaron sorprendidos al presenciar el imponente desfile de mil y pico de jinetes fernandistas, que fueron los que formaron la gran parada republicana a que hacemos referencia.

Ha sido, pues, aquel, otro acontecimiento político de gran resonancia, y bien merece los honores de una crónica extensa y detallada, tal cual la hemos hecho de la brillante fiesta política del duranismo en esta capital.

Acompañado de lo más saliente de su plana mayor y de numerosos partidarios, salió el candidato republicano de esta capital en el tren ordinario de pasajeros.

Los republicanos hicieron el viaje en dos carros expresos agregados a aquel tren.

A la Estación fueron a despedir a don Máximo, unas doscientas personas.

El candidato y sus acompañados, desembarcaron en la Estación de Ojo de Agua, donde le esperaba un millar de partidarios a caballo; a la llegada del tren, don Máximo fue aclamado por los suyos.

El candidato y su plana mayor montaron inmediatamente a caballo y a la cabeza de la manifestación salieron para Alajuela; eran las 9 y 40 de la mañana.

Durante todo el trayecto, los vivos al candidato y al partido fueron continuos.

La entrada de los manifestantes a la ciudad de Alajuela (11 y 30 a. m.) fue cosa sorprendente.

Desde temprano, la animación en la ciudad era muy grande; en las esquinas, tiendas, calles y parques públicos, habíase congregado millares de personas de todos los bandos políticos, para presenciar el desfile de la caballería republicana.

Aquello era todo vivo, actividad política, animación extraordinaria.

No hubo civilista ni duranista que ese día no llevara en el ojal de su chaqueta, saco o levita, la insignia de su partido.

Señoras y señoritas de la aristocracia así como las mujeres del pueblo, bellas, seductoras, arrogantes, lucían también el distintivo del partido de sus simpatías.

La cabalgata republicana, hizo su entrada a la población por la calle de la Estación.

Doz largas filas de neos, colocados a uno y otro lado de la calle, saludaron al candidato con vivas y hurras alajuelenses.

La sociedad alajuelense habíase congregado en el Parque de Juan Santa María; ¡que her-

moso ramillete de niñas bellas y hermosas!

El cuadro era interesante, mente encantador.

La manifestación desfiló poco a poco; el candidato, sombrero en mano, saludaba emocionado al pueblo.

Siguiendo por la calle central, la manifestación dobló en la esquina de la Cárcel, pasó por la Plaza de Concepción y regresó por la calle de Soto hasta la esquina de la Iglesia y de allí siguió a la casa del señor Noriega, que fue donde se hospedó el candidato.

Seguido de numerosísimo público, don Máximo marchó luego a la Plaza de la Estación, lugar destinado para celebrar el miting republicano.

Allí fue donde desmontó el candidato y ocupó un asiento, colocado expresamente para el efecto de la tribuna de los oradores.

La presentación del candidato a las multitudes la hizo el diputado Aláez.

Luego habló don Máximo; cuando el candidato se presentó en la tribuna, fue recibido por una salva de aplausos, vivas y ¡hurra! Su discurso, que fue bien corto, gustó a todos.

Luego hicieron uso de la palabra don Pelico Tinoco, don Dario Estrada, Zúñiga M., Fernández Güell y otras personas.

En momentos en que Fernández Güell ocupó la tribuna, un grupo de bellas señoritas, entre las que figuraban Nely Montoya, Lidia Mena, Elisa Noriega, Conchita y Catalina Meza, se acercaron al candidato y pasieron en sus manos una encantadora canasta de flores como obsequio a su señora esposa y por recomendación de las damas republicanas de aquella ciudad.

Emocionadísimo, don Máximo recibió de manos de aquel ramillete de preciosas señoritas el valioso presente, manifestando su sincero y profundo agradecimiento por la distinción.

Terminado el miting, disolviéronse allí la manifestación.

Sin embargo, un numeroso grupo de partidarios acompañaron luego al candidato a la casa donde se alojó.

Allí almorzó don Máximo y no salió hasta en la tarde, recibiendo muchas visitas, tanto de damas como de caballeros y gentes del pueblo.

La animación política en la ciudad no decayó durante el día ni un solo momento.

Los civilistas y duranistas pasaron en grupos por toda la población vivando a sus partidos y candidatos, sin que ocurriera el más ligero incidente personal.

El pueblo de Alajuela dió en el día de ayer una nota ejemplar de cultura política.

En la noche y en honor del candidato, sirvióse un espléndido banquete en la casa de doña Eloísa Soto.

A la mesa se sentaron no menos de 100 convidados.

El salón-comedor fue regia y

En la primera edición de mañana publicaremos amplia información gráfica de las fiestas políticas de ayer

Incidente político en Heredia Fuego granado entre policiales y civilistas Consecuencias: un civilista herido

En la ciudad de Heredia ha ocurrido un hecho de sangre. Atribuyese el incidente que provocó el lance, a asuntos políticos.

De ahí el interés que el suceso ha despertado en el público. Y el nuestro, por averiguar la verdad de las cosas, para informar detalladamente al lector.

Efectivamente, el caso es serio, tanto más cuanto que en él han participado agentes de la autoridad; el herido fue un policia.

El herido un civilista: Anibal Villalobos, vecino de Santo Domingo de Heredia, muy conocido por el apodo de "Gullos".

Veamos como explica el caso la policía.

Después de los mitings civilista y duranista celebrados el sábado en la noche en aquella ciudad, los policiales Anibal Barquero y Victor Villalobos rondaban las calles próximas a la Estación en busca de un sospechoso que debían capturar.

Allí encontráronse con Victor Villalobos y su hermano Ramón, que se dirigían a una casa de propiedad de aquellos señores que ocupa Santos Salas, distante 175 varas de la Estación, donde habían dejado las cabalgaduras para regresar a Santo Domingo.

A los "Gullos" se les tiene en

Santo Domingo y Heredia como hombres atrevidos y valientes especialmente cuando toman licor, pues son arrojados y temibles.

Los "Gullos" son civilista e insultaron a los policiales ya nombrados.

Este primer incidente ocurrió cerca de la Estación.

Anibal y su hermano se dirigían luego a la casa de Salas. A esto se presentó el Inspector de Policía, Juan Pio Sanabria y ordenó a los policiales Barquero y Villalobos a arrestar a los "Gullos" puesto que habían injuriado a la autoridad.

Y en persecución de aquellos señores pusieronse los dichos policiales.

Los "Gullos" desatendieron el orden de arresto de la autoridad; aun más, atacaron a los policiales con machetes y revólveres, refugiándose luego en casa de Salas, de donde le hicieron varios disparos más a la policía.

Luego corrieron por un potrero y la policía les disparó, cruzándose entre los "Gullos" y la policía no menos de 40 tiros de revólver.

Anibal fue apesado en un cañal; presenta en una mano una herida de bastante seriedad, que le fue producida con arma cortante.

Dos de los policiales están golpeados.

Fueron detenidos Salas y Joaquín Zamora, otro dominicano, compañero de los "Gullos".

Más tarde también fueron arrestados varios civilistas y republicanos.

Los "Gullos" relatan los hechos de manera muy distinta.

Dicen que fueron ellos los atacados por la policía; que no llevaban armas de ninguna naturaleza y que, en consecuencia, no agredieron a machetazos a la policía ni dispararon arma de fuego contra la misma; que de haber llevado ellos esa noche machetes o revólveres habrían resistido la agresión de los tres policiales y de media docena más de ellos; que Anibal fue herido por uno de los policiales agresores y que la policía le tiene odio y lo quiso encarcelar porque son civilistas.

De la agresión y arresto de los civilistas y republicanos recibió ayer el Presidente de la República varias protestas.

El Jefe de la Nación ordenó se investigaran los hechos para proceder.

El candidato señor Iglesias hizo ir ayer a Heredia a un abogado para que se enterara de los acontecimientos y defendiera a los indicados.

Parece que el proceder de la policía herediaña, fue muy ligero y hasta brutal en este caso.

EDGAR KNOHR y Ca. OFRECEN A SU CLIENTELA LOS SIGUIENTES ARTICULOS: Alambre para cercas, Betún 410, Cervezas: Pachorr, Leona, Hammonia, Fósforos Globo, grandes y medianos. Hierro para Techos, etc., etc. GRAN SURTIDO EN GENEROS DE TODAS CLASES

# PLUMAS DE FUENTE MOORE

## La Reina de las plumas de fuente La más barata y práctica

Pida catálogos a los agentes ó pase á examinar las plumas  
LA JOYERIA DE ORTIZ NO TIENE AGENTES AMBULANTES

### RAMON ORTIZ E HIJO

Agentes exclusivos para Costa Rica.—Se devolverá el dinero en caso de que la pluma no de satisfacción.

# La manifestación duranista de ayer

Viene de la 1a. página.

El Doctor Durán desmontó frente a su casa de habitación y a su presencia desfilaron los manifestantes.

Repetición allí las manifestaciones de simpatías al Doctor Durán.

Los manifestantes, a caballo, fueron: dicen los neos y civilistas que DE MIL QUINIENTOS CINCUENTA A MIL SEISCIENTOS; imparciales y extranjeros, que MIL SETECIENTOS y los duranistas que DOS MIL.

Nosotros no tuvimos la paciencia de contarlos.

La manifestación ocupó no menos de CINCUENTA CUADROS; cuando el Doctor Durán desmontaba en su casa, la cola de la columna de caballería se iba por el Mercado.

De esta grandiosa fiesta política, tomamos algunas vistas de diversas escenas; francamente, esas vistas no dan ni siquiera una aproximada idea de la magnitud de la fiesta.

El desfile de la caballería fue lanzado por un operador cinematográfico; esas películas serán exhibidas en esta capital y en provincias; por ellas, si cupiera el público formarse un concepto cierto de la solemnidad y grandiosidad que revistió la manifestación duranista.

Es materialmente imposible, concentrar en una vista fotográfica, el desfile de una ovación tan grande.

A un connotado jefe del partido duranista, oímos decir ayer: "El organizador esta hermosa fiesta política en la capital, no lo hemos hecho con la intención de hacer ninguna manifestación de fuerza, pues para ello hubiéramos recurrido a una ovación general de la pie, en la seguridad de que habríamos poseído en la capital muchos miles de adeptos a la causa, como lo hacemos en breve. Se trata sencillamente, de una simple fiesta del partido, que en verdad, ha resultado encantadora y de la que estamos muy satisfechos todos los duranistas."

Repetimos lo que al principio; nunca se ha presentado en esta capital, una parada política, a caballo, ni tan bella, ni tan hermosa, ni tan bien organizada como la de ayer.

Esta es la verdad de las cosas.

# La fiesta republicana en Alajuela

Viene de la 1a. página.

Debemos advertir que de esta ciudad y Heredia, concurren a la fiesta republicana de Alajuela, la mar de partidarios.

Lo que contribuyó, naturalmente, a dar mayor animación y realce a todos los actos.

Y ahora vamos al número de manifestantes de a caballo que formaron la cabalgata.

Los fernandistas hacen subir el número de jinetes a mil quinientos.

Duranistas y civilistas nos informan que serían por ahí de unos 800.

Los neutrales nos aseguran que la cabalgata la formaron de 1.011 a 1.025 jinetes.

Damos entero crédito a este último dato que es el que hay que tener como cierto.

El Lic. Fernández y sus amigos que le acompañaron a Alajuela manifestábase satisfechísimos de la brillantez y esplendor con que fue celebrada aquella hermosa fiesta.

Debemos advertir que, así como de Cartago, Puriscal y Doña Inés llegaron jinetes para la fiesta duranista celebrada ayer en esta capital, también concurren a la republicana de Alajuela, jinetes de esta capital, Heredia, San Ramón, Zarco, Grecia, etc., etc.

En consecuencia, ambas fiestas políticas no fueron precisamente de carácter local; debemos considerarlas como de carácter general.

Sin embargo, es mucho hacer que ambos partidos hayan organizado cabalgatas tan numerosas como aquellas, no precisamente por falta de partidarios que montar caballos sino de caballos para montar partidarios.

Esta mañana regresó don Máximo a esta capital.

## EL DIA OFICIAL

LEYENDA LA GACETA —Apruébase el contrato celebrado por el Presidente Municipal del cantón de Belén y don Roberto Jiménez Sáenz para la instalación del alumbrado público, debidamente sancionado por la Dirección de Obras Públicas.

Nómbrese en propiedad a don Domingo V. Argüello como Jefe Político del cantón de Acaosta, quien ha venido desempeñando el cargo interinamente.

—Aceptase la renuncia que del cargo de Agente de Policía de San Cristóbal del cantón de Desamparados ha presentado don Tobías Hernández, y se nombra en su reemplazo a don Toribio Jara Arguedas.

—Se acuerda conceder la licencia de quince días que solicita don Cornelio Cantillo, Agente de Policía de Bebedero del cantón de Bagaces, y reemplazarlo interinamente con el señor Julián González.

—Se concede una licencia para separarse de su cargo hasta por ocho días al señor don Manuel J. Aguilar, Jefe Político de Esparta, y nómbrese en su reemplazo durante ese tiempo a don Romualdo Bolaños.

## LA MAQUINA DE ESCRIBIR

### MONARCH

Es el modelo más perfecto que hasta hoy ha fabricado la Remington Typewriter Company

Agentes exclusivos para la República de Costa Rica. TRES HERMANOS 1381-17 ju.

### El hombre de los grandes secretos

está todavía con nosotros

### El libro del destino marca la política ¡¡OPORTUNIDAD!!

ARTEMUS LINDO, la maravilla del mundo, posee la llave del éxito y sabe los secretos de lo ignorado. ARTEMUS LINDO, el gran consejero en todos los asuntos que se relacionan con la vida, todavía se encuentra en esta capital.

Desee usted tener éxito en sus empresas... Desee usted tener dominio sobre sus asociados... Desee usted transformar el pesar en alegría... Desee usted saber su presente, pasado y porvenir... Desee usted ser correspondido de la manera más rápida... Desee usted transformar el pesar en alegría... Desee usted tener éxito en sus empresas... Desee usted tener dominio sobre sus asociados... Desee usted transformar el pesar en alegría... Desee usted saber su presente, pasado y porvenir... Desee usted ser correspondido de la manera más rápida... Desee usted transformar el pesar en alegría...

### Gran rebaja en el precio

El legítimo tabaco itzepeque salvadoreño, se seguirá vendiendo en mi depósito del 19 de julio en adelante a \$ 3.00 el kilo. Se advierte, que es la mejor clase que se ha importado hasta el día.

Jorge Castro G. Apartado 232 San José C. R. 1338

### BANCO COMERCIAL DE COSTA RICA

San José, C. R. 10 de Julio 1943.

#### TIPOS DE CAMBIO

A la vista.

San José C. R.	100%
Londres	110 1/2%
New York	116 1/2%
San Francisco	116 1/2%
New Orleans	116 1/2%
Paris	109 1/2%
Hamburgo	107 1/2%
Barcelona	102 1/2%
Jamaica	120 %

16.

### Acabamos de recibir

un buen surtido de semillas frescas de hortaliza, con especialidad de cebollas, las cuales ofrecemos con absoluta garantía.

Almacén de Gr os TOMAS FERNANDEZ & H. C. 10

### GRAN RESTAURANT LA EUROPA

Teléfono número 327

El mejor de San José. Comedores privados, espaciosos salones para banquetes.

Servicio a la CARTA. Se sirve a domicilio. 1,544. — Inf. 2 Julio.

### LATAS! QUE LATAS! LATAS!

En la Imprenta Moderna se venden latas vacías y cartones ordinarios.

Plazo todos los días de correo de Argentina, Chile, Sud y Centro América y Australia. Cambio de cambio contra rublos, cedulas, tarjetas, etc. Plazo condiciones y catálogo de cambio. Diríjanse sus remesas a V. S. GRAM, AGENTES-PARIS.

## Gabinete Eléctrico Dental del Dr. Marichal



Todas las operaciones por el procedimiento eléctrico. Extracciones absolutamente sin dolor. Trabajos en oro, puentes y coronas. Desinfección del instrumental después de usado. OFICINA: Enseguida del "Hotel San José", 50 varas de la esquina Suroeste del Parque Central. 1908

## John N. Bliss

APARTADO 763 SAN JOSE, C. R. TELEFONO 224

Tengo en existencia Gasolina, Aceite, grasa y accesorios para automóviles.

Vendo a plazos cómodos, camiones-automóviles "Wichita"—el Gobierno tiene uso de estos camiones y ha pedido dos más. Vendo también Cajas Registradoras "National", Mesas de Billar, Bicicletas, etc.

Pronto recibirá una remesa de cueros para suela de muy buena calidad, que vendrá a precios sumamente módicos.

Me hago cargo de pedidos de harina de las conocidas marcas elaboradas por la Texas Star Flour Mills, de Galveston, Estados Unidos.

### Es mala economía comprar una emulsión, imitación ó preparación parecida, solo porque es más barata que la Emulsión de Scott

[de Aceite puro de Hígado de Bacalao con Hiposfítos.]

### El cuidado de la Salud no admite experimentos con medicinas inferiores. Exijase siempre la EMULSION de SCOTT.

## LA MEJOR

### Mantequilla Pura

Marca "COLIBLANCO"

### A. G. S.

900 LIBRAS SEMANALES

Se vende TODOS LOS DIAS en la Lechería Central

NATILLA, todos los martes

QUESO DE MANTEQUILLA, martes y viernes

1477 A. González Soto

### TOME PETRONINA

Arroz Carolina aplanchado, superior, á precios muy bajos.

Azúcar de 1a. 2a. y 3a.

La Argentina

APARTADO 475.

TELEFONO 406.

SaI, maiz, h-rinas, café, etc., etc. á los precios más bajos de plaza. 50 varas al Sur de la botica de La Violeta

969

Ecos mundiales

ATENAS, 11. — Los griegos ocuparon a Demirhis, 13 milas al noroeste de Seres.

Brillante victoria de los búlgaros, que la poseen desde que la tomaron a los turcos.

Los búlgaros siguieron abandonando cañones, pertrechos y provisiones de boca.

LONDRES, 11. — Un telegrama de Constantinopla dice que Midia, en el Mar Negro, está en llamas.

BUCHAREST, 11. — Las tropas rumanas ocuparon hoy la ciudad búlgara de Silhetria, sin ninguna oposición de parte de los búlgaros.

SOFIA, 11. — El Ministro de Rumania se marchó hoy después de notificar al Gobierno búlgaro que el ejército búlgaro no hará resistencia, considerando esto una provocación sin precedentes.

SALONICA, 11. — Los búlgaros rechazados hoy de la vecindad de Petrich por una columna volante de los griegos.

Estos los persiguieron hacia el norte del Monte Belch, infligiéndoles pérdidas muy serias debido a lo montañoso del país.

Los griegos no llevaron cañones de grueso calibre y sin embargo el enemigo fue completamente derrotado: 45 de sus cañones les fueron quitados y toda una compañía búlgara de tres oficiales, 433 individuos fueron hechos prisioneros.

Una delegación de Serre hoy llegó a implorar a Constantino que envíe tropas a proteger la ciudad, saqueada por los búlgaros.

De Ishtli se dice que los griegos tomaron 400 hombres y 35 oficiales, 433 individuos fueron hechos prisioneros.

Los griegos han quitado 25 piezas a la artillería búlgara. BELGRADO, 11. — Se considera por las autoridades militares serbias como prácticamente concluida la campaña al colocar sus asuntos en manos de Rusia.

No se tenía la menor duda de que convenirían inmediatamente en el armisticio, con tal que Bulgaria accediese a las principales estipulaciones de los términos de paz exigidos por Serbia y Grecia.

LONDRES, 12. — En la Cámara de los Comunes hubo sensación durante el discurso del Procurador General Simón: dos hombres sufragistas en la galería promovieron un gran pánico.

Uno se levantó y gritó: "Justicia para las mujeres" y dispuso una pistola al air. El otro lanzó impresos sufragistas y trampas ratones.

NEW YORK, 12. — Bryan asistió inesperadamente al banquete de la Asociación Nacional de los tostadores de café. Dando la despedida a Muller, Bryan dijo: "Me encuentro aquí con el abyecto de rendir tributo al distinguido brasileño de Brasilia, quien desde el primer momento no he sido simpático. Su visita es provechosa para ambos países. La ignorancia es la fuente principal del error. Prehizo es que nos conozcamos evitando las malas inteligencias; es indudable que Muller llevará el convencimiento de la amistad sincera de los Estados Unidos hacia el Brasil; deseo manifestar al Presidente y pueblo brasileño que nos une el más estrecho lazo de amistad y que esperamos que esta visita estrechará aún más nuestras relaciones de amistad y comercio."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

WASHINGTON, 12. — La petición de algunos prominentes búlgaros dirigida a Wilson protestando contra las pretensiones violatorias de las leyes de la guerra por los griegos en la fortaleza de Salónica, no mereció

consecuencia ha sido que hemos concedido ventajas a la harina americana, en reciprocidad. Tenemos conocimiento de que los manufactureros americanos se quejan de no vender sus productos en el Brasil, pero es menester que ofrezcan artículos propios para nuestro clima, nuestro clima y costumbres, empleando una propaganda eficaz."

WASHINGTON, 10. — Hacen gran oposición, principalmente Costa Rica y Honduras, al proyecto de convenio entre Nicaragua y los Estados Unidos, por el cual éstos pagarán un tres millones por el derecho exclusivo de construcción del Canal interoceánico.

El Ministro de Honduras fue llamado para conferenciar con su Gobierno y recibir instrucciones respecto de su actitud.

Bryan probablemente se verá obligado a incluir a Costa Rica en las negociaciones para remover toda objeción.

LONDRES, 12. — Hablando en el banquete de la Mansión House dado por el Lord Alcalde a los banqueros y comerciantes de Londres, el Ministro de Hacienda, Chancellor of the Exchequer, se expresó de una manera muy halagüeña sobre el estado floreciente del comercio británico.

BERLIN, 12. — Se anuncia que el Príncipe Kaiser representará al Kaiser en el casamiento del ex-Rey de Portugal.

Se le obligará a cambiar el programa respecto participación de los realistas.

MADRID, 12. — Ha causado gran entusiasmo el pensamiento de que sea un barco español el primero que atraviese el Canal de Panamá.

Muñoz declaró que si se hace una manifestación oficial al Gobierno, éste la aceptará muy cordialmente agradecido.

SOFIA, 12. — Todos los beligerantes han dado a Rusia todos los poderes para que busque el modo de poner término a las hostilidades.

SAN PETERSBURGO, 11. — La prensa y también los círculos oficiales manifiestan mucha esperanza en consecuencia de haber sido matricados los ejércitos búlgaros y haber sufrido grandes pérdidas en Serbia. La Cruz Roja Rusa ha decidido no mandar doctoras enfermeras y ambulancias al ejército.

Talento publicista eminente de aquí, murió de enfermedad del corazón, después de haber escrito un artículo sobre la guerra de los Barkanes. Era montenegrino, de origen y dice que la emoción de las peripecias de la campaña le produjo la muerte.

PAÑUELOS PAÑUELOS HAY PARA LOS 75,000 VOTANTES y no votantes.

En la Ciudad de Londres, J. A. Asch Bros, acaban de recibir un GRAN surtido en seda batista y algodón y sus precios están al alcance de todas las fortunas. Hay suficiente para surtir todos los comerciantes en el País.

Acudid. No pierdan la oportunidad de hacer su elección. 4585 — 9 al 13 Jul. Inf.

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

Muller dio las gracias y dijo: "El comercio americano ha promovido las relaciones nacionales de nuestro café que es introducido libre de derechos en los Estados Unidos y no se considero un favor sino que no deseo que sea como un estímulo para el comercio por el momento."

La Princesa del Dollar

A los limosneos, excito para que visiten el Restaurant "La Princesa del Dollar," único de la clase de su género en el país, pues en confort está a la altura de los mejores de Europa y Estados Unidos.

A los josefinos hago saber también que "La Princesa del Dollar" no tiene rival en servicio. Todos sus departamentos están provistos de timbres y abanicos eléctricos; el servicio tanto de cenas, comidas y cantina son atendidos con esmero y aseó.

A los turistas nacionales y extranjeros que visiten el puerto, llamamos también su atención hacia el particular, pues no deben irse de Limón sin conocer antes "La Princesa del Dollar," que es la reina del mundo; pues además de ser una opereta, es una mujer, es una obra de arte, es un Restaurant, cuya instalación se debe a su atento y muy seguro servidor,

LUIS MAINIERI.

Limón, julio 4 de 1913. 1571-6 j a 8 a.

Delirante entusiasmo de zapateros. Ya llegó el Gran Depósito de Materiales de Zapatería de ALFREDO MATA—Charoles—Titanes—Arabians.—Glacés—Excelsior—Hormas Americanas—Tacones de hule y madera—Betunes—Carteras—Hebillas de fantasía—Suelas Americanas. SURTIDO EN MONTURAS. Todo comprado personalmente en Europa y Estados Unidos por su propietario. GRANDES REBAJAS 1279-19 jun. al 15 jl.

Sociedad Cooperativa de Panaderos. Ofrece a su numerosa clientela y al público en general: Pan caliente, galletas y tostetes a toda hora. Todo elaborado con las mejores marcas de harinas extranjeras, importadas directamente por la sociedad. También ofrecemos cumplido servicio a domicilio con buenos descuentos, tanto en San José como en las sucursales de Heredia y Alajuela. Teléfono No. 359 en San José, No. 17 en Heredia y No. 19 en Alajuela. Sucursal en la Plaza de Ganado. San José, junio 20 de 1913. ALFREDO JOCKS. Gerente. JOSE ALVARADO S. Secretario. AGUSTIN ASTORGA, Presidente. 1458-21 jun.

REMATE. Se vende un negocio de pulpería y género, situado calle de la Plaza de Ganado, frente á la Botica Española. Antonio Núñez. 1438—20 jun al 16 jul.

CLUB ALFONSO XIII. SE NECESITA UN ADMINISTRADOR. Estando vacante la Administración del Club "Sport Alfonso XIII", se necesita una persona que la ocupe, según instrucciones de la Directiva. Para proposiciones, hasta el 20 del corriente, dirigidas al Secretario. 1560-5 al 15 jul.

RICARDO A. CASTRO. MECANICO DENTISTA. Ofrece sus servicios profesionales a todos los DENTISTAS DE LA CAPITAL ofreciéndoles cumplimiento y garantías. Trabajos en ORO, puentes, coronas y dentaduras artísticamente acabadas. Dirección: 150 varas al Sur de la esquina S. E. del Parque Central, frente a la Panadería "La Josefina." 1568-6 jl.

José Manuel Rivera ELECTRICISTA. Ofrece sus servicios al público, á precios módicos. Especialidad en instalaciones eléctricas en las casas, talleres y almacenes. Suministrará gustoso cualquier dato ó presupuesto que se le pida. Exacto cumplimiento de sus compromisos. SE RECIBEN ORDENES EN LA INFORMACION. Puntualidad, Baratura, Rapidez.

SEMILLAS FRESCAS

de los siguientes PASTOS: Rhodes Grass, Paspalum dilatatum, Orchard Grass, Kentucky, Sorgo, Mixtura Ryegrass, Mielisilla, Zacate de Guinea y Aguilibrillo, Semillas y Bulbos de flores, Surtido completo en semillas de hortalizas. Abonos y Fertilizantes para jardines. Especialidad en semillas de Cebolla Louisiana, Canaria y Orzella.

Se atienden órdenes por correo. Descuento al por mayor. J. ALFREDO QUIROS. 300 varas al Norte del Mercado, Paso de la Vaca, San José. 1317-17 jn.

José Ma. Volio G. Vende lotes para construir pagaderos por abonos mensuales al alcance de todos. Informes en el bufete del Lic. Astúa Aguilar, contiguo al despacho del Dr. Benjamin Hernández y frente a la botica de don Mariano Jiménez R. Apartado 318. 1302—14 Jun. 143 P. L.

ANTIGUA OFICINA DEL MERCADO. Hay siempre existencia de café, arroz criollo y demás artículos del país, y con especialidad, Hierro para techos a precios de situación: 1480. Pedro Cardos S.

Empresa de Arena de Río Grande. Única que vende el acreditado material procedente de las Minas de Río Grande. Oficia: Contigua a "Wolf". No tiene agentes. Teléfono 218. 1612—12 jul.

Guayacol Glicerofosfato DEL DR. M. JOHNSON. Solución de Glicero-fosfato de Cal con Guayacol. Medicamento eficaz y de éxito seguro y rápido contra todas las enfermedades del pecho. DEPOSITO: "BOTICA FRANCESA"

"Diccionario Salvat" Enciclopédico—Popular—Ilustrado—Inventario del Saber Humano. ACABA DE PUBLICARSE. De la A a la Z inclusivas, forma nueve tomos en cuarto mayor, esmeradamente impresos en excelente papel satinado y consta en conjunto de mas de 10,000 páginas, 12,480 grabados, 74 mapas a varias tintas y 515 láminas en negro y colores, representando planos, vistas, monumentos, tipos, utensilios, retratos de personajes célebres, objetos de arte, etc., etc. Indispensable a cuantos hablan, leen, escriben y estudian la lengua castellana. COMPLETO, INSTRUCTIVO, PRACTICO Y ECONOMICO. DE VENTA EN LAS PRINCIPALES LIBRERIAS 29 S. O.

NESTLÉ'S CONDENSED SWISS MILK. TOMA PETRONINA. Image of a bird feeding its young in a nest.

**HARINA LACTEADA**



**Nestlé**

**ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS.**

**BASIGO & ALVARADO**

ALMACEN DE GENEROS Y ABARROTES

Han recibido y venden a precios sin competencia y exclusivamente al por mayor:

Arror, Tabaco Virginia, Gangoche, Zarazas Americanas, Zefiros, Casimires Ingleses, Loza Cristalería y otros artículos

Unicos importadores del papel para cigarrillos marca "Serrano" y del afamado betún para calzado "Cordin" 33 mt.



**PIDA ESTA MARCA EN TODAS PARTES NO HAY NADA IGUAL. PRUEBE**

Despacho abierto los días de fiesta, de las 8 a. m. a las 2 p. m., 76 varas al Sur del Colegio de Señoritas. 72

**DEPOSITO DE MATERIALES DE ZAPATERIA-MARIA V. DE CARBON**

SAN JOSE, C. R. - APARTADO No. 706.

OFRECIO a mi numerosa clientela y publico en general, un completo surtido de Cuerpo fino, como corbata y corchetes. Cuentos ordinarios, Herramientas, agujas surtidas; Hornos Americanas, francesas y españolas; un completo surtido en vestidos a la medida de todo genero; Cintas y guantes; Cuentos artificiales como para monjes y torcos de Oaxaca; Medallas de oro y coronas de seda (fantasia). El mejor baston que se conoce "Golden Crown", de un brillo como el cristal; Surtido en Bañeros de todas clases. Arabe de Bogar un surtido de Lazo de seda (fantasia); para Calzado; Cuentos de oro, plata y todo lo concerniente al ramo de Zapatería, siempre a precios bajos.

Todo esto exhibido en el más bonito y el más grande del país en esta ramo. Todos los días hay obsequios para los clientes.

**A LOS COSTARRICENSES AMIGOS DE LO BUENO**

Entre los muchos COGNACS que se ofrecen el MEJOR sin discusión es el

**MARTELL**

PIDASE EN LAS CANTINAS Y HOTELES.

**Emulsión 'KEPLER'**

(Marca de Fábrica)

de Aceite de Hígado de Bacalao con Extracto de Malta

Reconstituye el cuerpo y cerebro Fortalece las constituciones débiles Ideal para los niños en el crecimiento

En todas las Farmacias Exíjanse 'Kepler'

BURROUGHS WELLCOME & CIA. LONDRES (INGL.)

Sup. 356

**TOME PETRONNA**

Supresión de las inyecciones Tratamiento el mas facil y el mas discreto.

**SANTAL MIDY**

Exigir la firma: *Spady* sobre el frasco.

**CURACION RAPIDA y RADICAL** de los flujos antiguos ó recientes

Cada capsula lleva el nombre **DESPONER de las Falsificaciones.** Cada capsula lleva el nombre

**PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.**

**"DES ROSES" PERFUME**

LA BARCELONA DE ANTONIO MONTEALEGRE

Vinatería, Taquilla y Fulería Importación directa

Fábricas de los nubes bien ponderados puros de tabaco de CACER, sin amperón en el país. Existencia permanente de puros secos. La alienda todo pedido por paquete

**JARABE DE RABANO TONADO** DE GRIMAUD Y CIA. Depurativo por excelencia PARA LOS NIÑOS y ADULTOS

**V. RIGAUD, PARIS** En todas las buenas Perfumerías

**CEREVISINA** (Levadura seca de cerveza)

La CEREVISINA da maravillosos resultados en el tratamiento de los **fungos**. En los enfermos que padecen de **psoriasis, herpes ó eczema**, produce el mejor éxito mejorando rápidamente su estado general, así como en el **acné, la urticaria, etc.**

**PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias**

**Compañía Ncnal. Constructora**

Contando con un personal competente ofrece sus servicios en los siguientes ramos:

TRABAJOS	CONSTRUCCIONES
Albañilería, carpintería, pintura, herrería, hojalatería, fontanería, levantamiento de planos y cálculo de obras	Casas humildes e lujosas, al capricho del contratante ó en cualquier sistema ó estilo, al cantado ó a plazos
HECHURA	DIRECCION
Puertas y ventanas y muebles	En la construcción de edificios

Apartmento 889  
Oficinas y Talleres: Frente a la Capilla del Seminario  
SAN JOSE DE COSTA RICA 10 A

**UNITED FRUIT CO.-SERVICIO DE VAPORES**

SAIDAS DE LOS VAPORES DE PUERTO LIMON

PARA NEW YORK, via Colon y Jamaica, todos los lunes a las 5 p. m.  
Los vapores y lujosos vapores, PASTORES, CARRILLO, SIENAGA y TIVIVES, llevan pasajeros y carga de Limón a New York en menos de ocho días, tocando en Colon y Jamaica solamente para recibir pasajeros y correspondencia. También llevan carga para Europa via New York.

Estos vapores hacen conexión en Colon con vapores para Buenos del Toro, Cartagena Puerto Colombia y Santa Marta.

PARA NUEVA GALLANOS, via Bocas del Toro y Colon, todos los jueves a las 5 p. m.  
Servicio solamente de pasajeros con los reconocidos vapores HEREDIA, CARTAGO y PALEMAR.

PARA PUERTO CORTES, PUERTO BARBIOS y BELICE, todos los domingos a las 5 p. m.  
Servicio solamente de pasajeros con los vapores MAROVINTE, COPPENEA y SARANACCA.

PARA ROTTERDAM (directo) todos los sábados en la noche.  
Servicio solamente de pasajeros con los vapores SAN JOSE, LIMON Y ESPARTA.

Todos los pasajeros de primera clase para Boca del Toro y Colon, Panamá, deben presentarse ante el Consol Americano en San José o Limón CINCO DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en su país durante dichos días.

Durante la época de Abril primero a Octubre treintaino, todos los pasajeros para Nueva Orleáns, deben presentarse ante el Consol Americano en San José TRES DIAS consecutivos antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en su país durante dichos tres días.

Los pasajeros que deseen obtener un pasaporte del gobierno de Costa Rica, para sus viajes, deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva que informará a las autoridades de ramones, etc. dirigirse a las oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José o Limón, ó a los Sub-Agences SASSO y PIRIE en San José.

Procedimientos modernos sin ácidos

**TINTORERIA PERALTA** Al Sur del Colegio de Señoritas

**BUEN TRABAJO Y PRECIOS BAJOS**

J. VICENTE PERALTA

**TRE SCOTTISH UNION AND NATIONAL INSURANCE CO.**

35 St. Andrew Square, Edinburg  
3 King Williams St, London, E.C.

FONDOS: 6,000,000-00 (SEIS MILLONES LIBRAS ESTERLINAS)

**COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS**

**SASSO Y PIRIE**

Agentes Aporados en Costa Rica

San José, 7 de Abril de 1912.

**50,000 LIBROS GRATIS PARA LOS HOMBRES**

Equivalo a \$10.00 para cada hombre

Si sufre U. de alguna de las enfermedades peculiares a los hombres escribanos pidiendo un ejemplar de este libro maravilloso. Dice en lenguaje claro cómo un hombre que sufre de Empequecimiento de la Sangre, Debilidad Vital, Impotencia, Acumiamos, Infertilidad Orgánica, Estomago, Hígado, Riñones ó Vejiga, puede curarse permanentemente en su casa. Si está Ud. desanimado y se siente cansado de pagar dinero sin recibir beneficio alguno, este libro es gratis para el hombre que quiera a cambio de poco para Ud. Explica porque está Ud. sufriendo y cómo puede lograr una curación permanente y duradera. Con la ayuda de este valioso libro centenares de hombres han reconquistado una salud, fuerza y vitalidad perfectas. Contiene precisamente lo que cada hombre debe saber. Recíbralo que el libro es **ABSOLUTAMENTE GRATIS**. Hagamos el favor, Llame Ud. y despache a Cupón Gratis y mándenselo hoy mismo por correo y le remitiremos este precioso libro franco de porte.

**COUPON PARA LIBRO GRATIS**

Mr. MUY SR. míos - Me interesa en la Oferta de su Libro y me placera que me remitan inmediatamente un ejemplar por correo.

Nombre.....

Dirección Postal.....

**JOSE ASTUA AGUILAR** Abogado.

Ofrece al publico sus servicios en esta y en las demás jurisdicciones de la República, lo mismo en asuntos civiles que en los criminales.

**BUFFETE en la CALLE 5a. SUR**, frente al costado oriental de la FARMACIA DE DON MARIANO JIMENEZ, contiguo a la casa de habitación del Dr. don BENJAMIN HERNANDEZ. 1140-27 my

**RELOJERIA SUIZA A. CHAPATTE**

Llegaron preciosas joyas de oro, plata y enchapadas para regalos

Alhajas con finisimas piedras

Todo a precio sin competencia. 35

**AL PUBLICO**

Yo, Juan Rafael Chinchilla Chaves, albañil, contratista conocido en esta ciudad, declaro que una protesta que aparece con mi nombre en un periódico político, contra uno de los Partidos, no es original mia, sino de alguno que suplantó mi nombre.

Le suplico al publico que tome nota de esta explicación y de que soy neutral y permanezco a las órdenes de quien quiera ocuparme, así como de quien quiera hacer compras de cal, cemento, arena y ladrillo de construcción en mi depósito, 25 varas al Norte de la pulperia de Limón, Barrio de Amón, San José, Junio 16 de 1913.-No. 134, 17 Junio al 16 Jul.

**NO MAS PROTESTAS**

Lo que antes valía \$ 500, hoy vale \$ 100, y lo que hoy vale \$ 100 en otras funerarias, en la de A. Landergeren vale SOLO \$ 25.00.

Es decir que donde A. Landergeren por un servicio completo para un entierro con elegante coche fúnebre, sólo cuesta \$ 25, y en otras funerarias \$ 100.

Y es porque donde Landergeren el servicio de coche fúnebre no cuesta nada. Es gratis.

Y el que quiera convencerse no tiene más que ir donde Landergeren, y le probará que es la mejor y la más barata.

**En busca de mi honor**

Protesto energicamente del rumor referente al Comercio, pues yo tengo un negocio en Cartago, de Taquilla, Vinatería y Fulería en un punto donde se puede hacer mucho dinero; está situado frente a la Estación. El cual no puedo atender personalmente, por lo que lo vendo en magnificas condiciones.

Con poco dinero se obtendrá cómo hacer capital en el gran clima de Cartago.

Entendese con su propietario, M. BARTH.

**INGLATERRA Y FRANCIA**

Gran Sastrería y Tienda - - - Artículos para Caballeros

Trajes a medida desde 25 colones. Magnífico surtido en camisas inglesas y francesas para trajes y pantalones. Franclas. Especialidad en casimires negro y azul. Gran existencia de capas de hule ó impermeables. Camisetas, calcenillos, pañuelos, paraguas, ligas, etc. etc.

**JOSE VICEDOMINI.**

Avenida Central, frente al Banco Anglo.

**JAVIER CARRANZA C.**

Avisa al público que tiene para vender lo siguiente:

Varias casas de madera bien situadas y con todas las comodidades necesarias; desde \$ 2.600 hasta de \$ 8.000 por abonos mensuales.

Dos bestias de silla; una yegua joven de sangre peruana y un caballo.

Varios pianos: uno para estudio y otros de salón. Ganga! Un lote de 10 x 50, punto céntrico.

Además, avisa a ricos y a pobres que construye casas conforme al deseo del cliente, dando el terreno y todo por abono al alcance de todos.

Debe recordarse que la ocasión es calva y sobre todo que **SIGUE TEMBLANDO.**

Compro y vendo toda clase de estampillas usadas. Pago buenos precios.

Deseo tomar casas en arrendamiento y por contrato. Para informes dirigirse al apartado 867, o a mi casa de habitación situada frente al Matadero.

**"La Balanza"**

Fábrica Eléctrica de Cacao y Café Molido

SERVICIO A DOMICILIO

Calidades especiales y corrientes SIN ADULTERACION

Teléfono 408 - - - - - APARTADO 357

**J. GIL MAYORGA** San José.

Pidan muestras y precios - - - Aseo escurpulosos

Principales puntos de expendio:

Siglo Nuevo.—El Gremio.—R. Quiart.—La Reforma. 103-12 my. 13 1096

**Sombreros de pita**

Sombreros de Pita del Ecuador.

Sombreros de feltro legítimos de Borsalino.

Sombreros de paja y gorras para hombres y muchachos.

SURTIDO PERMANENTE

Las Novedades-Deposito de Manuel Veiga San José, de Costa Rica

El sello está impreso dentro de los artículos y al frente de la Sombrerera.

1292-13 jn. AVENIDA CENTRAL

**T. ASSMANN Y CIA.**

ALMACEN DE ABARROTES Y GENEROS

SURTIDO CONSTANTEMENTE RENOVADO

ESPECIALIDAD: LA FAMOSA BREVA "KEYSTONE"

Depósitos en San José, Limón y Puntarenas 27

**APROVECHE ESTE OBSEQUIO**

LA MODA DE SABATINO

(PARQUE DE MORAZAN)

ofrece un gran surtido de calzado de varios estilos y de todos colores a precios SUAVEMENTE BAJOS. Todo el que compre su calzado en esta tienda tiene derecho a un par de tacones de hule de la mejor clase.

Aproveche este obsequio que la famosa MODA DE SABATINO ofrece.

132-13 Dto

**INGLATERRA Y FRANCIA**

Gran Sastrería y Tienda - - - Artículos para Caballeros

Trajes a medida desde 25 colones. Magnífico surtido en camisas inglesas y francesas para trajes y pantalones. Franclas. Especialidad en casimires negro y azul. Gran existencia de capas de hule ó impermeables. Camisetas, calcenillos, pañuelos, paraguas, ligas, etc. etc.

**JOSE VICEDOMINI.**

Avenida Central, frente al Banco Anglo.